



**Respaldo creciente de las  
convocatorias sindicales  
en las calles  
y en las conciencias**

**Los Presupuestos Generales del Estado recortan un 57,5% los fondos destinados a CLM para Políticas Activas de Empleo y en un 99% los Planes de Empleo**

## **CCOO y UGT reclaman por carta a Cospedal una reunión conjunta del Gobierno, la Patronal y los sindicatos para abordar la situación de las personas sin empleo y sin prestaciones**

**Los secretarios generales de CCOO y UGT CLM, José Luis Gil y Carlos Pedrosa, han solicitado mediante una carta remitida el pasado 30 de abril a la Presidenta de Castilla-La Mancha, Dolores Cospedal, una reunión conjunta del Gobierno, la patronal y los sindicatos para abordar iniciativas y medidas encaminadas a aten-**

**der a las personas en paro de la región, en especial a las 108.000 que carecen de prestaciones. La preocupación sindical por la acuciante situación de estas personas es cada día más grave debido a los recortes presupuestarios que van a sufrir todas las políticas de Empleo.**

Gil y Pedrosa señalan en su carta a Cospedal que la reunión que solicitan "no puede ser más oportuna", coincidiendo con la tramitación de los Presupuestos Generales del Estado y los de Castilla-La Mancha para 2012, además de estar "próxima la fecha de evaluación de los Programas Operativos del Fondo Social Europeo en Castilla-La Mancha".



Respecto a los recortes presupuestarios, Gil y Pedrosa expresaron en rueda de prensa su alarma por la reducción en un 57,5% de los fondos para Políticas Activas de Empleo que recibirá nuestra región de los PGE este año -caerán de 146 millones en 2011 a 62 millones en 2012.

Además, los PGE recortan en más de un 99%, hasta su práctica eliminación, la dotación de los Planes de Empleo, que venían permitiendo cada año en la región la contratación temporal de 20.000 parados sin prestación.

De ahí que CCOO y UGT expresen su alarma y reclamen la actuación concertada e inmediata del Gobierno y de los agentes sociales.

"Estas personas requieren soluciones y no rogativas", dijo Gil, quien calificó de "hasta ofensivo que la única alternativa de la presidenta para ellas sea un 'mensaje de aliento'. Menos aliento y más soluciones para esas 108.000 personas que no viven del aliento de la presidenta sino de las medidas que adopten los gobernantes. Lo que exigen no son mensajes de aliento, lo que necesitan es una oportunidad".

"Esperamos que esta vez la presidenta sí encuentre tiempo y se sienta con los agentes sociales", dijo Pedrosa. "Nuestro

ofrecimiento, una vez más, es leal y sincero; además de que tenemos la

obligación y la responsabilidad de reclamárselo por nuestra condición de sindicatos más representativos".

También Gil pidió a Cospedal "que sea capaz de comprender que la democracia bien entendida consiste en hablar con

todos, sin excluir a los que no compartimos la música y la letra que ellos componen".

### **Petición a Rajoy y a su ministro del Interior**

**Gil: "que no sean talibanes; a ver si van a encarcelar a manifestantes mientras dan libertad absoluta a los que defraudan a Hacienda"**

El secretario general de CCOO, José Luis Gil, denunció el "fervor del Ministro del Interior, alentado por el Presidente Rajoy" en anunciar cambios legislativos y medidas encaminadas a "recortar la capacidad de los ciudadanos para manifestarse".

"El recorte de derechos por parte del Gobierno es un intento de amordazar a los que discrepan y supone una pérdida gravísima de calidad democrática. Va a resultar que van a encarcelar a los que se manifiesten, mientras dan libertad absoluta para los que defrauden a Hacienda".

**"Que no sean talibanes. Este país tiene problemas muy serios, mucho más que recortar los derechos de manifestación y de huelga, que desde la Democracia siempre se han ejercido con responsabilidad en este país"**

## Paro registrado abril 2012

# CCOO: Cospedal y Casero deben entender cuanto antes que no basta con llevarse disgustos y enviar alientos

**El mes de abril concluyó en Castilla-La Mancha con 251.360 desempleados, 1.735 más que un mes antes. El dato es pésimo; contrasta con el descenso del paro registrado en el conjunto del país y rompe la tendencia a la recuperación del empleo que es habitual en el mes de abril**

**en nuestra región, incluso durante los últimos años, en plena crisis. El sindicato reitera a Cospedal su ofrecimiento de colaboración y su exigencia de Diálogo Social para abordar el mayor problema de Castilla-La Mancha: el empleo y la atención a las personas desempleadas.**

Desde junio de 2011, cuando se constituyó el actual Gobierno autonómico, el número de personas registradas como desempleadas en Castilla-La Mancha ha aumentado en 42.167 (+20,16%). Es cada día más evidente que las políticas que está ejecutando Cospedal a sangre y fuego llevan a la región a la ruina más absoluta. Y es cada día más urgente que lo entienda y rectifique.

Nuestra presidenta y su consejera de Empleo deben entender también, y cuanto antes, que no basta con llevarse disgustos y enviar alientos.

Es imprescindible centrar los esfuerzos en el principal problema de la región, que es el Empleo; y es urgente diseñar medidas y destinar recursos públicos a atender a las personas desempleadas, sobre todo a las 110.000 que carecen de prestaciones.

Con estos objetivos, que deben ser los prioritarios para cualquier Gobierno responsable, CCOO reitera a Cospedal el ofrecimiento y la exigencia sindical de diálogo y colaboración leal y constructiva.

Con esta voluntad, como os informamos en esta Gaceta Sindical en páginas anteriores, CCOO y UGT enviaron esta misma semana a la Presidenta de la región una carta en la que instamos la recuperación del Diálogo Social en nuestra

región mediante la convocatoria urgente de una mesa tripartita en la que Gobierno, Patronal y Sindicatos, desde nuestras respectivas legitimidades, asumiendo cada cual la

**Desde junio de 2011, cuando se constituyó el actual Gobierno regional, el número de personas registradas como desempleadas en CLM ha aumentado en 42.167 (+20,16%)**

**Es cada día más evidente que las políticas que está ejecutando Cospedal a sangre y fuego llevan a la región a la ruina más absoluta. Y es cada día más urgente que lo entienda y rectifique**

responsabilidad ética y constitucional que nos corresponde, abordemos el problema más



grave de la región y más dramático para más de 251.000 personas.

Podéis consultar los datos del paro con más detalle en [www.castillalamancha.ccoo.es](http://www.castillalamancha.ccoo.es)

## Tristísimo récord absoluto: más del 52% de las personas jóvenes de CLM está en el paro

A pesar de que cada vez más jóvenes se rinden en la búsqueda de empleo y dejan de computar en el registro del paro, en el último trimestre se ha vuelto a incrementar de manera importante el número total de jóvenes de Castilla-La Mancha sin empleo.

Según los datos de la Encuesta de Población Activa del primer trimestre de 2012, cinco de cada diez jóvenes menores de 25 años se encuentran en el paro en Castilla-La Mancha (46.100 personas). La tasa de desempleo es mayor entre la población de menor edad y llega al 71,45% entre los jóvenes de 16 a 19 años.

Más información en [www.castillalamancha.ccoo.es](http://www.castillalamancha.ccoo.es)



Tras el 29 de Abril y el 1 de Mayo, la próxima convocatoria ya tiene fecha

## Éxito creciente de las convocatorias sindicales en las calles y en el despertar de las conciencias ciudadanas

El secretario general de CCOO de Castilla-La Mancha, José Luis Gil, destaca "el éxito sin precedentes" de las manifestaciones del Primero de Mayo de 2012 convocadas por CCOO y UGT en Castilla-La Mancha y de las celebradas en nuestra región el pasado 29 de Abril en defensa de la Educación, la Sanidad y los Servicios Sociales, convocadas por ambos sindicatos y por la Plataforma Social que aglutina a 18 entidades y organizaciones de la región.

"Un éxito no sólo en las calles", dijo Gil, "sino también en la concienciación y el despertar de la ciudadanía para que de forma firme y democrática exprese el rechazo a la política del Gobierno de Rajoy y del Gobierno de Cospedal, a los recortes sin fin que nos llevan a la ruina".

El líder regional de CCOO resaltó "el creciente respaldo

**"CCOO ni nos callamos ni nos callaremos. Nos movilizamos y nos movilizaremos para frenar las políticas del PP que dañan la economía, destruyen empleo, dismantelan el Estado del Bienestar y suprimen derechos laborales y ciudadanos"**



social a los sindicatos más comprometidos; respaldo que constatamos cada vez que convocamos a la ciudadanía" y reiteró que "CCOO ni nos callamos ni nos callaremos. Nos movilizamos y nos movilizaremos" para frenar las políticas del PP que dañan la economía, destruyen empleo, dismantelan el Estado del Bienestar y suprimen derechos laborales y ciudadanos.

**Próxima convocatoria, 22-M**

Gil recordó la próxima convocatoria en la región, la manifestación convocada por todos los sindicatos de la Administración Regional (salvo el CSIF) contra los Recortes aplicados a los empleados públicos y en defensa de los Servicios Públicos, convocada para el próximo 22 de mayo, cuando se cumple un año del "nefasto Gobierno Cospedal".



## Las manifestaciones del 1º de Mayo se han desarrollado este año en CLM con más fuerza, vigor y vigencia que nunca

**Cerca de 15.000 personas secundaron en Castilla-La Mancha las manifestaciones convocadas por CCOO y UGT para el Primero de Mayo. "Nosotros, el mundo del trabajo, sabemos muy bien que lo que no se defiende se pierde. Nuestros derechos lo hemos conseguido a base de lucha y sufrimientos; porque nunca ni nos arrodillamos, ni nos resignamos", afirmó el secretario general de CCOO de Castilla-La Mancha.**

Con el lema "Trabajo, dignidad, derechos" cerca de 15.000 personas secundaron las manifestaciones del 1º de Mayo en la región: Albacete (4.000), Puertollano (4.000), Alcázar de San Juan (1.000), Cuenca (1.500); Guadalajara (2.000) y Talavera de la Reina (1.500); a las que hay que añadir las que, como todos los años se han celebrado en otras localidades de la región como Villa de don Fadrique, Almansa o Toledo capital.

La manifestación central ha sido la de Puertollano, con la presencia de los líderes regionales de CCOO y de UGT, José Luis Gil y Carlos Pedrosa, quienes exigieron al PP que escuche de una vez el masivo

rechazo a sus políticas y han alentado a los manifestantes a sostener la movilización "así, sin desfallecer. Lo conseguiremos. Con unidad, con propuestas, con alternativas, no van a poder con nosotros."

"Nosotros, el mundo del trabajo, sabemos muy bien que lo que no se defiende se pierde. Nuestros derechos lo hemos conseguido a base de lucha y sufrimientos; porque nunca ni nos arrodillamos, ni nos resignamos", dijo Gil, quien advirtió al PP que "no se puede gobernar contra nosotros, contra la inmensa mayoría"

Gil se refirió en concreto a la situación de "emergencia social" que vive Castilla-La

Mancha, con un cuarto de millón de personas en paro y más de 108.000 sin prestaciones, y denunció que el Gobierno Cospedal "no hace nada por ellas"

"Le hemos pedido planes urgentes, le hemos propuesto actuaciones y la Presidenta se hace la sorda. Le hemos pedido una mesa de diálogo para analizar la situación y tomar medidas, pero está ocupada en Madrid. Le hemos dicho que estamos ante la situación más crítica que jamás se haya atravesado, pero sólo atiende su hoja de ruta: recortes, retrocesos y ruina."

Gil también denunció la actitud de las patronales de la

región "que se deshacen en alabanzas a los Recortes de Cospedal sin importarles los efectos sobre los trabajadores y sobre las propias empresas"

"Estas patronales que tienen sin convenio a 200.000 personas, que cavan su propia tumba y las de todos con su ceguera, su egoísmo y su cobardía", dijo Gil, quien reclamó a la CEOE y a la CECAM "que defiendan de verdad los intereses generales, que haga valer ante Rajoy y Cospedal los acuerdos firmados con los sindicatos; que digan en público lo que muchos de ellos dicen en privado: que así no salimos de esta".

Continúa en la siguiente página

# 1 MAYO

TRABAJO, DIGNIDAD, DERECHOS

QUIEREN ACABAR CON TODO

Previamente, el secretario de CCOO de Ciudad Real, Felipe Pérez, repasó los problemas laborales que vive la provincia y denunció "los patriotismos rancios que alimentan ahora con asuntos como YPF o como el acceso de los inmigrantes a la sanidad. Las cosas son más serias. No se puede frivolar, no se puede mentir, no se pueden utilizar tan groseramente estos asuntos tan serios, tan delicados".

En Albacete, el secretario provincial de CCOO, Francisco de la Rosa, explicó el lema de este Primero de Mayo, Trabajo, Dignidad, Derechos, y la necesidad de defenderlos frente a la Reforma Laboral y las políticas de recortes del PP.

"Destruyen empleo, pisotean la dignidad de las trabajadoras y de los trabajadores, activos, jubilados y parados; y laminan los derechos laborales y sociales. Quieren acabar con todo pero no se lo vamos a permitir".

En Talavera de la Reina, Jesús García Villaraco, secretario general de CCOO-Toledo, destacó la fuerza de la clase trabajadora y advirtió al PP que no puede gobernar en su contra.

"Lo más importante es el empleo, no sólo el déficit. El PP tiene que entender que se equivoca; tienen que rectificar; se tienen que avenir a negociar porque no pueden gobernar contra la mayoría de la sociedad".

José María Rey, secretario general de CCOO Guadalajara -donde la manifestación transcurrió bajo la lluvia- también

**"Destruyen empleo, pisotean la dignidad de las trabajadoras y de los trabajadores, activos, jubilados y parados; y laminan los derechos laborales y sociales. Quieren acabar con todo pero no se lo vamos a permitir"**

denunció "la ceguera de los dirigentes provinciales del PP. Cegados y ensoberbecidos por tener en sus manos la mayoría de los gobiernos e



instituciones, han iniciado una rápida carrera para poner en marcha drásticos recortes y profundas e injustas reformas. Lo que siempre han querido hacer".

En Cuenca, el líder provincial de CCOO, Pedro Lucas,

camente, desde las sedes contiguas del Hospital y del INEM; símbolos de "los ataques del PP a la Sanidad Pública y a todos los servicios públicos; y del desprecio del PP a los trabajadores y más aún a lo que no tienen empleo", dijo el secretario de



agradeció a los manifestantes la expresión del rechazo a las políticas del PP, "que va a degüello contra los derechos laborales de los trabajadores y contra los derechos sociales de todos los ciudadanos".

En Alcázar de San Juan, el 1 de Mayo comenzó como tradicionalmente con una ofrenda en el cementerio de la localidad; pero la manifestación alteró su recorrido habitual para partir, simbóli-

Acción Sindical de CCOO de Ciudad Real, Antonio Cervantes.

"No pararemos", recalcó Gil en Puertollano. "Este gobierno provoca y alienta y el conflicto social y el conflicto seguirá abierto si mantienen esta política canalla contra los más débiles, contra los trabajadores y las trabajadoras. Estaremos en el conflicto antes del verano y después



del verano. La clase trabajadora ha construido la democracia y conquistado derechos y los va a defender. Tenemos razones y autoridad moral para exigir a Rajoy y a Cospedal que rectifiquen. Y que sepan que tenemos fuerza y valor para oponernos a su camino de perdición, de paro y ruina".

# Cerca de 15.000 personas se manifiestan en CLM contra los recortes en Educación, Sanidad y Servicios Sociales

Convocadas por CCOO, UGT y la Plataforma Social en defensa del Estado de Bienestar y los Servicios Públicos, cerca de 15.000 personas se manifestaron el domingo 25 de abril en las cinco capitales de provincia de Castilla-La Mancha bajo el lema "Con la sanidad y la educación no se juega", para exigir a los gobiernos de Rajoy y de Cospedal que cambien sus políticas porque "lo público no se vende, se defiende".

Las manifestaciones transcurrieron pacíficamente, bajo la lluvia en Toledo y en Albacete, con los manifestantes coreando eslóganes de denuncia de las políticas del PP en España y en Castilla-La Mancha.

La protesta en Albacete fue secundada por 5.500 personas; 3.000 en Ciudad Real, 1.000 en Cuenca, 2.000 en Guadalajara y más de 3.500 en Toledo, donde la manifestación estuvo encabezada por los dirigentes regionales de CCOO y de UGT, José Luis Gil y Carlos Pedrosa, y por representantes de las 18 entidades que conforman la Plataforma Social, dos de los cuales leyeron el manifiesto en el que se rechazan los recortes y se exige un cambio de las políticas del PP.



problema es que no pagan más los que más tienen. El problema es que no se persigue a los delincuentes de los paraísos fiscales. El problema es que no pagan los

defraudadores. El problema es la amnistía fiscal. Pero en esto no hacen nada, porque son los suyos", dijo Gil.



"Más hospitales, menos cigarrales"; "Dónde están, no se ven, los empleos del PP"; "Lo público no se vende, lo público se defiende", corearon repetidamente los manifestantes.

"No nos callamos ni nos callaremos. Nos movilizamos y nos movilizaremos. Hay que cambiar las políticas o, si no, a los gobernantes", advirtió Gil; quien denunció que lo que está detrás de los recortes "no es la crisis, son sus negocios."

"Hay en España 5,5 millones de parados. Cuarto de millón en Castilla-La Mancha. Este es el problema. Un problema que no han causado las normas laborales ni el gasto en Educación o Sanidad".

"El problema es la nefasta política fiscal. El

**"Durante más de 30 años hemos construido derechos y libertades. Un patrimonio de todos que este Gobierno quiere dismantlar en tres meses. No es la crisis, es mentira; son los negocios de sus amigos. Estas políticas, estos recortes, estas reformas revanchistas, no nos sacarán de la crisis"**

**"Está en juego el futuro de nuestro país, el futuro de un modelo social. O cambian las políticas o cambian los gobernantes, porque sí hay alternativas. Hay otras maneras de salir de la crisis"**

# ACTO EN DEFENSA DE LA SANIDAD PÚBLICA

**7**  
mayo

**Toledo**  
Palacio Benacazón

**19**  
horas

## Intervienen:

**MARCIANO SÁNCHEZ BAYLE**

Presidente de la Federación de Asociaciones de Defensa de la Sanidad Pública

**PILAR NAVARRO BARRIO**

Secretaria de Salud y Servicios Sociosanitarios de la FSP de UGT

**ANTONIO CABRERA GONZÁLEZ**

Secretario General de la Federación de Sanidad y Sectores Sociosanitarios de CC.OO.

## ORGANIZA:

PLATAFORMA



SOCIAL EN DEFENSA  
DEL ESTADO DE BIENESTAR  
Y LOS SERVICIOS PÚBLICOS



**Abril de 2012**  
**HOJA DE EMPLEO**  
**CASTILLA-LA MANCHA**

**CCOO** Comisiones Obreras  
 Nº 10. Boletín Informativo Secretaría de Empleo

**EMPLEO PÚBLICO**

**SECRETARÍA DE EMPLÉO DE PERSONAL TIPO**  
 Sumario: Oferta de empleo de Personal Tipo de 10 de marzo de 2012.  
 Sumario: Oferta de empleo de Personal Tipo de 10 de marzo de 2012.  
 Sumario: Oferta de empleo de Personal Tipo de 10 de marzo de 2012.

**ADMINISTRACIÓN AUTÓNOMA Y UNIVERSIDADES**  
 MINISTERIO DE ECONOMÍA Y COMPETITIVIDAD  
 INSTITUCIONES DE INVESTIGACIÓN TECNOLÓGICA, INNOVACIÓN E INICIATIVA SOCIAL

**ADMINISTRACIÓN LOCAL**  
 MINISTERIO DE ECONOMÍA Y COMPETITIVIDAD  
 INSTITUCIONES DE INVESTIGACIÓN TECNOLÓGICA, INNOVACIÓN E INICIATIVA SOCIAL

**ADMINISTRACIÓN ESTATAL**  
 MINISTERIO DE ECONOMÍA Y COMPETITIVIDAD  
 INSTITUCIONES DE INVESTIGACIÓN TECNOLÓGICA, INNOVACIÓN E INICIATIVA SOCIAL

**Salud Laboral**  
**PRL**  
 Prevención de riesgos laborales

**CCOO** HOJA INFORMATIVA PARA TRABAJADORES Y TRABAJADORAS  
 Número 4. Abril 2012

**CCOO consigue que a dos trabajadoras se les reconozca el riesgo por lactancia**

**QUIEREN ACABAR CONTIGO**  
 ¡HAY ALTERNATIVA!  
 TRABAJO DIGNO Y SEGURO

**28 de abril: Día mundial de la Seguridad y Salud en el Trabajo**

Próximamente: **Próxima semana: Huelga y movilización CCSSM. Huelgas en las comarcas de Burela y del Gocemán. Huelgas en las comarcas de Documentación y Archivos de El Gocemán. Huelgas en Rueda. Movilizaciones en Puad y en Laboratorios. Miles de personas no cobran sus salarios**

**CCOO**  
 comisiones obreras de Castilla-La Mancha

secretaría de acción sindical y salud laboral

**• Panorama Industrial de Castilla-La Mancha**

**Febrero 2012**

Informe 10

Gobierno Económico Regional

**castillalamancha.ccoo.es**

**Solicita tu contraseña**

Las páginas web de CCOO tienen diferentes áreas de acceso restringido solo para sus afiliados y afiliadas. Para acceder a ellas necesitarás una contraseña. Si aún no conoces la tuya **solicítala al correo: miguel\_ruiz@cm.ccoo.es**

Si aún no estás afiliada o afiliado **solicita tu afiliación:** a través de la Sección Sindical de CCOO de tu empresa, en el local de CCOO que te resulte más cercano o a través de la página web.



te informa, te asesora, te apoya, te protege

**AFÍLIATE**

**gaceta sindical digital**  
**CCOO**

**Próxima semana: Huelga y movilización CCSSM. Huelgas en las comarcas de Burela y del Gocemán. Huelgas en las comarcas de Documentación y Archivos de El Gocemán. Huelgas en Rueda. Movilizaciones en Puad y en Laboratorios. Miles de personas no cobran sus salarios**

**Castilla-La Mancha: Un cuarto de millón de parados**

**SEMANARIO DIGITAL DE CCOO DE CLM**

*Los Servicios Sociales que garantiza Cospedal*

**dossier diario de prensa**

La información laboral, económica y social más relevante seleccionada cada día por CCOO CLM

**Jóvenes Ccoo Clm**

**@ccooclm**

**¡Síguenos! también en las redes sociales**

**Forma CLM Presenta su nueva publicación económica**

**Delegaciones**

**Cualificate es tu futuro**

**Información, Reservas y Disponibilidad de Plazas**  
**www.foresclm.es**

**Información y documentación sindical**

**La Contratación Laboral en Castilla-La Mancha 2010**

**CCOO** comisiones obreras de Castilla-La Mancha

26

2011

## ¿Querrán convertir a la UCLM en el colegio universitario de la Universidad de Madrid?

# CCOO considera nefasto el RD de 'racionalización del gasto público en el ámbito educativo', y advierte que será letal para la UCLM

La Federación de Enseñanza de CCOO CLM considera nefasto para nuestro país el Real Decreto-ley 14/2012, de 'Medidas urgentes de racionalización del gasto público en el ámbito educativo'; y, en lo que va a afectar a la Universidad y en concreto a la de Castilla-La Mancha, prácticamente letal.

En el plano social, los incrementos de los precios de las matrículas, unidos a la disminución de las becas, convertirán a la Universidad en un recinto reservado a las élites con la suficiente capacidad económica. Además, el descenso de estudiantes como consecuencia de unos precios públicos prohibitivos no permitirá el incremento de la financiación de la UCLM por esta vía.

En el plano de la calidad de la enseñanza, este RD va a provocar —porque es lo que busca— la supresión de entre la mitad y la totalidad de los 555 profesores asociados a tiempo parcial con los que actualmente cuenta la UCLM. Esto supone que la UCLM perderá entre un quinto y un sexto de su actual plantilla de docentes (1.200 funcionarios y 1.400 laborales, incluidos los profesores asociados).

De este modo, se incrementará desorbitadamente la carga docente de las y los profesores y la posibilidad de ofrecer una enseñanza superior de acuer-



do con los estándares de calidad previstos por Espacio europeo de Enseñanza Superior.

El RD va a suponer también la renuncia obligada de la Universidad a investigar, porque solo se permitirá investigar a quienes acumulen ya sexenios dedicados a la investigación; al tiempo que se exige al resto del profesorado la dedicación completa de su jornada a la docencia (para así poder eliminar al profesorado asociado). En nuestro caso, a esta disposición normativa se une el anuncio por parte de la Junta de Comunidades de que no destinará fondos a la labor investigadora de la UCLM.

La UCLM, y en general todas las universidades públicas de nuestro

**Vetaré el acceso a quienes no tengan un elevado estatus económico**

**Provocará el despido de cientos de profesores asociados**

**Renunciará a la Investigación: será una academia ramplona**

**Recortará la oferta de titulaciones**

país, se van a convertir en meras academias dedicadas únicamente a impartir clases y a otorgar títulos a un alumnado exclusivo.

En resumen, este Real Decreto nos lleva a una Universidad elitista, vetada a los hijos e hijas de los trabajadores; una Universidad ramplona sin investigación; una universidad moribunda que irá progresivamente renunciando a enseñanzas de Grado y, sobre todo, a Másteres, porque sus precios prohibitivos las harán inviables.

Desde CCOO nos preguntamos ¿Querrán convertir a la UCLM en el colegio universitario de la Universidad de Madrid?



**Para más información:**  
**castillalamancha.ccoo.es**



**¡Síguenos!**

# Cospedal expulsa a 650 ancianos de las Residencias y destruirá entre 1.500 y 2.000 empleos en el sector de atención a los mayores

**El Gobierno de Castilla-La Mancha va a suprimir la financiación de 450 plazas de las 4.500 que tiene concertadas con las residencias privadas de mayores de nuestra comunidad autónoma y recortará otro 10% (unas 200 plazas) las que tiene conveniadas con entidades sin ánimo de**

**lucro. No podemos, con la excusa de la crisis, retroceder décadas en la atención a nuestros mayores, volver a los tiempos en los que se les hacinaba en los asilos. Y esto es lo que este gobierno va a conseguir con los brutales ajustes que está imponiendo.**

Los recortes que el Gobierno de Castilla-La Mancha pretende aplicar en la atención a Mayores van a suponer la expulsión de 650 ancianos de las residencias de la región, la pérdida de entre 1.500 y 2.000 empleos y un gravísimo deterioro de la calidad asistencial.

El Ejecutivo de Cospedal va a suprimir la financiación de 450 plazas de las 4.500 que tiene concertadas con las residencias privadas de mayores de nuestra comunidad autónoma y recortará otro 10% (unas 200 plazas) las que tiene conveniadas con entidades sin ánimo de lucro.

Según informaron el miércoles las dos patronales, Artecam y Acescam, que agrupan a las empresas y organizaciones religiosas que gestionan las residencias, el Gobierno regional aplicará además una rebaja de entre el 15 y el 20% en el precio que abona por cada plaza, que hasta ahora era de 53,9 euros/día y a partir de ahora será de entre 40 y 50 euros, según el grado de dependencia que tenga reconocido cada usuario.

"Estas decisiones, que la Junta califica de 'Acuerdo' con las patronales pero que son una imposición más de nuestro gobierno regional, van a conllevar la expulsión de 650 mayores de las residencias y la pérdida de entre 1.500 y 2.000 empleos en el sector -que ahora da trabajo en Castilla-La Mancha a unas 15.000 personas, la mayoría, mujeres-, además de provocar un grave deterioro de la calidad asistencial", denunciaron Chelo Cuadra, responsable de Sectores Sociosanitarios de la Federación de Sanidad de CCOO CLM.

La secretaria general de esta Federación, Concha Plaza, hizo "un llamamiento a la cordura" a los responsables de la Administración autonómica, a los que reclamó "la participación de los sindicatos, como legítimos representantes de los trabajadores y como defensores de un modelo de servi-



**Durante los últimos meses, mientras el Gobierno regional dejó de pagar los conciertos correspondientes, han sido los trabajadores y las trabajadoras las que han sostenido este servicio; los que han abierto las puertas de las residencias cada día y han cuidado a los mayores. Y sin cobrar durante meses y meses. Los que de verdad han sostenido el sistema han sido los trabajadores y las trabajadoras. No la patronal, ni por supuesto la Junta. Es justo que el primer dinero que entre en las residencias sea para las y los trabajadores**

cios sociales que se está viendo en serio peligro, en la búsqueda de las medidas necesarias para garantizar la sostenibilidad de la atención necesaria a nuestros mayores"

"Estamos de acuerdo en que es imprescindible garantizar la viabilidad del sistema a corto y largo plazo, pero tiene que haber un equilibrio entre los objetivos financieros y el servicio a ofertar. No podemos, con la excusa de la crisis, retroceder décadas en la atención a nuestros mayores, volver a los tiempos en los que se les hacinaba en los asilos. Y esto es lo que este gobierno va a conseguir con los brutales ajustes que está imponiendo, derivando los cuidados sanitarios a los centros de salud (ya colapsados) y limitando, aún más, el número de profesionales de atención directa."

Plaza recordó, además, que durante los últimos meses, mientras el Gobierno regional dejó de pagar los conciertos correspondientes, "han sido los trabajadores y las trabajadoras las que han sostenido este servicio; los que han abierto las puertas de las residencias cada día y han cuidado a los mayores. Y sin cobrar durante meses y meses. Los que de verdad han sostenido el sistema han sido los trabajadores y las trabajadoras.

## Cospedal suprime sin previo aviso las 78 aulas de adultos de la región

Los profesores que imparten clase en estas aulas (dos por aula) no saben si van a ser reubicados en otros centros o si van a ir a la calle. Los miles de alumnos y alumnas que se formaban en ellas tendrán que desplazarse a los centros de cabecera de la red CEPA sí quieren seguir estudiando.

CCOO de Castilla-La Mancha denuncia la supresión por parte del Gobierno de Cospedal, sin previo aviso, de las aulas de adultos en la región, que forman parte de la red de Centros de Educación para Personas Adultas (CEPA), dependientes de la Consejería de Educación.

Se suprimirán 78 aulas, en las que se imparte formación para alumnos y alumnas adultas de secundaria, y se mantiene la duda sobre si también se eliminarán cinco más, en este caso aulas penitenciarias. Los profesores que imparten clase en estas aulas (dos por aula) no saben si van a ser reubicados en otros centros o si van a ir a la calle. Además, se verán afectados miles de alumnos y alumnas que tendrán que desplazarse a los centros de cabecera de la red CEPA sí quieren seguir estudiando.

Por provincias, se suprimirán en Albacete 23 centros (24 si también se eliminan las aulas penitenciarias), 20 en Ciudad Real (22 con las aulas penitenciarias), 10 en Cuenca (11 con las aulas penitenciarias), 12 en Guadalajara y 13 en Toledo (14 con las aulas penitenciarias).

El miércoles se abrió el plazo para que las y los profesores solicitaran plaza en los CEPA, los cuales previamente habían solicitado las enseñanzas que iban a impartir. La red de CEPA, cuenta también con centros de cabecera los cuales sí que se mantienen, mientras que se suprimen las aulas de adultos.

Sin previo aviso el Gobierno de Cospedal acomete un nuevo recorte y da otro golpe a la educación pública y al empleo público, después de que en la Mesa Sectorial de Educación celebrada el pasado viernes confirmara la supresión de los apoyos de infantil, la 'drástica' reducción de los servicios de Comedor y de Transporte, no aclarase nada sobre el futuro de las unidades de Escuela Rural, sobre los Orientadores y sobre otros recortes en primaria.



Entre el personal de Administración General

## Llevamos 4.000 firmas contra los recortes en IT

Los sindicatos CCOO, UGT, SIC-GS, FSES, USO, INTERSINDICAL-CLM están llevando a cabo una recogida de firmas entre las y los empleados públicos de la Junta de Comunidades contra los recortes en los complementos retributivos a la prestación de Incapacidad Temporal impuestos por el Gobierno Cospedal. Consideran una agresión directa hacia los empleados públicos, esta medida llevada a cabo por el Gobierno Regional.

Con esta recogida de firmas, en la que se está mostrando claramente el rechazo de los trabajadores de la Junta a dicha medida, pretendemos hacer ver al Gobierno de

tando los centros de trabajo para recabar más.

Sabemos que cientos de empleados/as han enviado protestas vía cartas y correos electrónicos, dirigidas tanto al Consejero de Presidencia y Administraciones Públicas, como a la Dirección General de la Función Pública.

No tiene sentido semejante agresión a los derechos. Existen mecanismos legales para controlar el absentismo laboral, y penalizar a aquellos que no cumplen sin generalizar. Las centrales sindicales que encabezan esta iniciativa están intentando negociar con la Admi-

**No podemos consentir que nos penalicen por estar enfermos, ni que se haga negocio con nuestro estado de salud. La indignación crece rápidamente entre los trabajadores/as, en especial tras el cobro de la nómina del mes de abril, por ser ésta la primera nómina en la que se han notado los efectos de esta medida; y en la que muchos trabajadores/as que han generado baja por enfermedad común, han visto mermados sus salarios entre 300 y 500 euros**

no va por el buen camino y que, con posturas como ésta, atenta claramente contra los derechos laborales básicos de las y los trabajadores.

Hemos recogido ya, en apenas una semana, cerca de 4.000 firmas entre el personal de la Administración General y seguiremos visi-

nistración Regional la retirada de esta medida, así como que se contemple como permiso retribuido la intervención quirúrgica y la hospitalización del propio empleado o empleada público, tal y como se contempla para los familiares (funcionarios o laborales), del hospitalizado.

## Toda la plantilla de Albatros-Alcázar secunda la huelga contra el ERE

La totalidad de la plantilla de Albatros en Alcázar de San Juan (Ciudad Real) secunda la huelga, que se prolongará durante 12 jornadas laborales, para frenar la decisión de la empresa de imponer en Expediente de Regulación de Empleo con el que pretende despedir a un tercio de sus trabajadores y de reducir la jornada y los salarios del resto.

Albatros cuenta con un total de 330 trabajadores en los tres centros de trabajo que tiene en el país, de los que pretende echar a 105. En la sede de Albatros en Alcázar trabajan cerca de

un centenar de personas, de las que 24 estarían afectadas por el ERE de extinción que quiere imponer la empresa.



## Aracas recorta el salario y modifica la jornada

### Contrata a una nueva plantilla por 140 euros/mes

Aracas, la empresa concesionaria de la Limpieza del Complejo Hospitalario de Toledo, ha modificado sustancialmente las jornadas de sus 140 trabajadores y trabajadoras (mayoritariamente, mujeres), eliminando de su jornada habitual el trabajo en domingos y festivos.

A cambio, Aracas está contratando a una nueva plantilla para la realización de estos domingos y festivos por 140 euros al mes, aproximadamente, que equivale a lo que dejarán de cobrar sus actuales trabajadoras.

El Comité de Empresa ha interpuesto en el Juzgado de lo Social conflicto colectivo.

## Los trabajadores de Asprona-Almansa a la huelga indefinida a partir del 9 de mayo

Los trabajadores y trabajadoras de Asprona-Almansa iniciarán el próximo 9 de mayo una huelga indefinida para reclamar los salarios que se les adeudan, aunque saben que los culpables de la situación por la que están atravesando no es la Asociación Asprona sino el Gobierno de Castilla-La Mancha, que después de muchas promesas aún debe gran parte de las liquidaciones de 2011 y 2012.

CCOO exige al Gobierno de Castilla la Mancha que deje de mentir y de ensañarse con las trabajadoras y los trabajadores y que de una vez por todas pague, para que los trabajadores puedan vivir.

## Vigilantes de seguridad de los hospitales de CR irán a la huelga

La empresa Prointel Grupo Norte, concesionaria del servicio de Vigilancia del Hospital General Universitario de Ciudad Real, del Hospital de Alarcos y del Hospital General de Tomelloso, no ha abonado las nóminas de marzo y abril, ni la paga extra de beneficios. La única explicación que la empresa sigue facilitando es que "el SESCAM le adeuda facturas".

CCOO junto con la representación sindical presentó el pasado miércoles la convocatoria de huelga en el Jurado Arbitral de Castilla-La Mancha.

## Una limpiadora muere en un atraco a una sucursal bancaria

Hoy, por desgracia, volvemos a tener que decir adiós a una compañera, una empleada de limpieza, que trabajaba en Caja Rural Castilla-La Mancha en la sucursal de Santa Cruz de Retamar (Toledo). CCOO quiere transmitir su pésame a los familiares y amigos de Mercedes, cuya muerte injustificable nos sume a todos en el dolor y la consternación, y muy especialmente a todas las compañeras de Eulen y de todo el sector de la Limpieza de la provincia de Toledo.

## CCOO comparte los motivos y respalda las movilizaciones de los periodistas



CCOO CLM y su Federación de Servicios a la Ciudadanía (FSC) respaldaron las concentraciones de periodistas convocadas ayer Día Mundial de la Libertad de Prensa en Castilla-La Mancha y en toda España.

CCOO denuncia de la incesante destrucción de puestos de trabajo, el cierre de medios de comunicación, la precariedad laboral, los contratos de trabajo leoninos, las ofertas de empleo indignas y la utilización partidista de concesiones de publicidad institucional o de licencias de radio y televisión. En nuestra región se han perdido más de 300 puestos de trabajo en los medios de comunicación desde que comenzó la crisis en 2008.

Son colectivo profesional esencial para la democracia y, quizá por eso mismo, especialmente maltratado por 'la crisis' y sus efectos.

CCOO presentó ayer en Mota del Cuervo el libro “Comisiones Obreras en la dictadura”

## Rodolfo Benito: “Los sindicatos son el último valladar de las y los trabajadores para defender el modelo social conseguido tras años y años de lucha”

Con la presentación ayer del libro “Comisiones Obreras en la dictadura” se cerró la programación de los actos que se han celebrado en Mota del Cuervo para conmemorar un año más el 1º de Mayo, Día Internacional del Trabajo.

Se trata de un estudio centrado en la dimensión general e integral de CCOO en ese negro periodo de la reciente historia de España. A lo largo y ancho de todo el país, en cada región, ciudad, municipio, empresa, centro de trabajo, etc, el sindicato fue de manera organizada una herramienta clave en la lucha por la democracia y por los derechos de las y los trabajadores españoles. “Es un homenaje a los hombres y mujeres, militantes y dirigentes de CCOO, que con su sacrificio y esfuerzo hicieron posible que el movimiento obrero organizado protagonizara un importante papel para acabar con la dictadura y la consecución de la democracia”, dijo Juan Moreno, autor del libro.

Durante su intervención, el secretario confederal de Estudios y presidente de la Fundación 1º de Mayo, Rodolfo Benito, hizo un análisis de los “graves riesgos que afronta el modelo de bienestar social ante los continuos y permanentes ataques de un go-



bierno que está deslegitimado programáticamente hablando” y que tiene a la Reforma Laboral como “columna vertebral ideológica de las políticas que Rajoy define como reformistas y que son un ataque directo a la línea de flotación de los derechos de las y los trabajadores y las y los ciudadanos que tantos años y años de lucha ha costado”, remarcó.

Por su parte, el secretario general de CCOO de Cuenca, Pedro Lucas, hizo también un repaso de la situación socioeconómica y laboral de la provincia de Cuenca y de

como está afectando la política “mal llamada de austeridad, que sólo trae más paro y más miseria”.

El presidente de la Fundación Instituto de Estudios Sociales de Comisiones Obreras CLM, Antonio Arrogante, destacó el esfuerzo de los sindicalistas durante esta negra etapa de la historia de España en la lucha por la democracia, por la libertad sindical y por conseguir unos derechos laborales que ahora nos quieren arrebatar a las y los trabajadoras.

## Teléfonos de interés CCOO

### SEDE CENTRAL CCOO CLM

TLF: 925 28 97 97

Plaza Horno de la Magdalena, 1-2º

CP: 45001 Toledo

### Federaciones Regionales de CCOO

Actividades Diversas	967 192 070
Agroalimentaria	925 289 717
Serv. Financier. y Admin.	925 289 763
Construcción y Madera	925 289 760
Enseñanza	925 289 743
Hostelería y Comercio	967 192 075
Industria	925 280 884
Pensionistas	967 192 084
Sanidad	925 289 743
Servicios a la Ciudadanía	925 289 779
Servicios Financieros y Administrativos	925 289 763
Textil-Piel, Químicas y Afines	925 289 776

<b>ALBACETE</b>	<b>967 21 24 95</b>
Hellín	967 30 09 53
Villarrobledo	967 13 81 84
La Roda	967 44 03 29
Casas Ibáñez	967 46 07 70
Almansa	967 34 08 90
<b>CIUDAD REAL</b>	<b>926 21 42 27</b>
Manzanares	926 62 09 21
Daimiel	926 85 48 48
Valdepeñas	926 21 17 81
Almadén	926 71 11 14
Puertollano	926 42 28 52
Alcázar de San Juan	926 54 32 59
Socuéllamos	926 53 25 85
Tomelloso	926 50 66 94
La Solana	628 10 78 48
<b>CUENCA</b>	<b>969 21 30 50</b>
Motilla del Palancar	619 76 65 04

Tarancón	969 32 46 66
Mota del Cuervo	967 18 04 00
Las Mesas	967 16 72 45
Las Pedroñeras	967 16 12 50
<b>GUADALAJARA</b>	<b>949 24 83 30</b>
Azuqueca de Henares	949 26 08 45
Sigüenza	949 39 16 96
<b>TOLEDO</b>	<b>925 25 51 00</b>
Sonseca	925 38 14 16
Illescas	925 51 38 77
Ocaña	925 12 07 62
Noblejas	646 55 72 16
Santa Cruz de la Zarza	646 55 72 16
Torrijos	925 76 17 04
Talavera de la Reina	925 80 31 59
Quintanar de la Orden	646 96 57 51
Villa de Don Fadrique	925 19 55 13
Villacañas	925 20 03 16